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Aos sete dias do mês de novembro de dois mil e dezenove, às quinze horas e cinco minutos, no

gabinete da direção-geral do Campus Umuarama, por convocação do presidente do Colégio,

Alan Rodrigo Padilha, iniciou-se a reunião do Colégio Dirigente do Campus — CODIC. Estiveram

presentes os membros: Alessandro Aparecido Da Silva (googlemeet), Danilo Sandro Barbosa,

David Fernandes De Souza, Gabriela Vicentin De Lima, Isaac Cirqueira Lopes, Larissa Verbes

Dos Santos, Gabriel Cação Quinato (google meet), Netúlio Alarcon Fioratti, Norma Barbado,

Rejanea Oliveira Brito Matusaiki e Thiago Pereira Do Nascimento. Foram justificadas as

ausências dos membros: Elaine Augusto Praça, Marcos Paulo Rosa e Otávio Akira Sakai. A

representante dos estudantes do ensino superior, Larissa, trouxe consigo o estudante Jean Nery

do curso de Arquitetura e outros quatro estudantes a seu convite. O Presidente Substituto Thiago

iniciou reunião dizendo que o Diretor—Geral, Alan, apresentou atestado médico, e, considerando a

portaria permanente, o Diretor de Ensino e o substituto, sendo assim, ele conduzirá o CODIC na

reunião de hoje. O Presidente Thiago disse que Larissa solicitou inclusão de pauta, bem como a

presença de convidados, tendo sido lido o artigo da resolução nº 22, de 02 de setembro de 2014,

que regulamenta a presença de convidados. O Presidente e perguntou a estudante se houve

informação dessa solicitação com antecedência, e a membra Larissa disse que o convidado Jean

Nery havia enviado um Email ao gabinete na tarde de ontem (06/11/2019) com a solicitação. O

Presidente Thiago esclareceu então que a pauta solicitada não pode compor a ordem do dia, pois

e' preciso ter uma instrução processual específica do tema da pauta para que ela seja apreciada,

disse ainda que há outros processos em andamento relacionados indiretamente ao tema

proposto, mas disse que a membra pode se manifestar durante a Comunicação dos Membros.

Dando continuidade à reunião, Thiago pediu a manifestação dos membros do colegiado quanto

aceitação ou objeção da presença durante a reunião dos dois convidados que estavam presentes

no momento, tendo sido aceito de forma unânime pelos presentes. Em seguida passou a palavra

para a Diretora Administrativa, Rejanea, para que ela iniciasse o Expediente. Expediente:

Orçamento 2019:O orçamento 2019 foi de aproximadamente 1.600.000,00, mas em

determinado mês do ano veio a notícia do contingenciamento, neste momento nenhum tipo de

compromisso pode ser assumido, tendo sido orientado pela reitoria uma redução de custos de

mais de 30%. Desta forma, foi iniciado um processo de redução de custos que atingiu vários

contratos e a utilização de energia elétrica. A economia atingiu por volta de 30 mil reais de energia

e 40 mil de postos de trabalho. A partir de setembro foi liberado um percentual que atingiu 80% do

orçamento planejado e o restante, liberado há aproximadamente 15 dias, completando a liberação

sendo nnssível recuperar dois nnstns de sen/entes a continuidade na

de 100% do custeio. Mas por motivos de cláusulas contratuais nem tudo pode ser recuperado,
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condicionado, a troca da cobertura deste bloco e a contratação de um serviço de manutenção

predial. Semana passada, e nessa semana, várias demandas foram empenhadas, como

contratação de ônibus e micro-ônibus, possibilitando as viagens técnicas, e aquisição de

equipamentos para TI, material engarrafado, certificação digital e itens para formatura. Também

foram empenhados todos os itens demandados em Atas vigentes do IFPR. O montante

empenhado aproxima-se de 300 mil reais, sendo assim nenhum recurso foi devolvido. O que está

em andamento e o processo de conserto de ar condicionado, conserto de bebedouro, seguro

predial e montagem e desmontagem da prensa do laboratório de edificações. Ás quinze horas e

vinte e cinco minutos chegaram mais três convidados da membra Larissa, momento no qual o

Presidente Thiago se desculpou com Diretora Rejanea pela interrupção e perguntou aos

presentes se concordavam com a permanência dos três, e a permanência deles foi aceita por

unanimidade. A Diretora Rejanea retomou a fala dizendo que era necessário uma limpeza no

bloco de ensino antes de realizar a pintura, e que havia sido realizado um mutirão entre servidores

e funcionários da limpeza, mas não foi possível concluir devido a dificuldades da ação. Após a

liberação do recurso foi possível contratar uma empresa para o serviço, e a pintura será realizada.

A Diretora Rejanea continuou dizendo que não foi repassado recurso para material permanente,

mas foi feita a solicitação, o que totalizaria quinhentos mil reais, estando aguardando apenas a

liberação para aquisição dos itens. QDD 2020: está aprovado apenas sessenta por cento do

valor do orçamento para funcionamento mínimo do campus, ou seja, novecentos mil reais, o que

signihca que teríamos que cortar muitas coisas como aconteceu este ano. Contudo, foi orientado

pela Reitoria fazer o planejamento com o mesmo orçamento deste ano, ou seja, um milhão e

seiscentos mil reais. A partir de junho haverá um esforço por parte da Reitoria e Conif para

liberação do restante do orçamento. O membro Danilo perguntou então se há a possibilidade de

não ser liberado os quarenta por cento faltantes, e a Diretora Rejanea disse que não é possível

trabalhar com um corte deste tamanho, mas estão esperançosos que o corte não seja de quarenta

por cento, disse ainda que há recursos extra orçamentários, pois existem representantes políticos

que podem conseguir recursos, da mesma forma que conseguiram emendas parlamentares para

a construção do refeitório e para as obras de drenagem. Ordem do dia: nº 1) apreciação do

processo 23411.009180/2019-77, calendário acadêmico e administrativo 2020 - Campus

Umuarama. O Presidente Thiago disse que o calendário acadêmico manteve as datas pretixadas

pela reitoria, disse também, que o documento constou noventa e oito dias letivos no primeiro

semestre e cento e dois dias no segundo semestre, totalizando os duzentos dias letivos

necessários. Mas a legislação exige que cada semestre tenha cem dias letivos. Dessa forma, foi

necessário inserir dois sábados letivos no primeiro semestre, sobrando, assim, dois dias no

segundo semestre. Para esses dois dias, o CGPC orientou: A) deixar dois dias exclusivos para

oferecer atendimento aos pais dos alunos ou deixar sobrando para atividades extras que podem

surgir; B) inserir dois dias de recesso, um em alusão ao dia do estudante, que é ponto facultativo,

e outro no dia anterior. Desta forma, a única brecha encontrada, que atenda todas as

especificações de recesso, é no dia dez e onze de agosto. Continuou dizendo que em reunião

geral a maioria dos presentes optou pelo recesso acadêmico e administrativo, e ressaltou que a

Pró-Reitoria de Ensino deverá aprovar essa proposta de recesso e feriado. O Presidente Thiago

disse que atendeu a solicitação do professor Lincoln, colocando no calendário três dias para

reunião dos pais, ao invés de um dia apenas no mês de outubro. O membro Netúlio perguntou qual

a fundamentação para termos que colocar cem dias de aulas em cada semestre, Gabriel disse

que a obrigação é ter duzentos dias letivos por ano, que a legislação menciona preferencialmente

cem dias por semestre. A membra Norma explicou que essa exigência é para os cursos

semestrais, e que a Direção então decidiu não diferenciar o calendário de aulas os cursos de

licenciatura/semestrais dos outros. O Presidente Thiago chamou atenção para outro ponto: o

campus decidiu marcar os eventos cientificos para os dias vinte e um a vinte e cinco de setembro,

e a deliberação da Pró-Reitoria foi que o SEPIN estadual poderá acontecer em alguma semana

do mês de outubro 2020, então ha' a possibilidade de solicitar à PROEPI para que o SEPIN

aconteça a partir da segunda semana de outubro, para não tumultuar os eventos no campus, o que

dará tempo de organizar a viagem do SEPIN estadual. Continuou dizendo que a festa junina

também foi calendarizada. O membro Gabriel disse que a data para a realização do SEPIN

sede. O Presidente Thiann disse nup n ron|i7nnãn fin QF—"Dllxl m mi.—M; “ ”,,“th _,...Msz

estadual foi consultada aos DGs (entre primeiro e segundo semestre), bem como a definição da
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tumulto no campus, caso Umuarama sediasse o evento, pois haverá a necessidade de adiartodos

os outros eventos. Thiago concluiu a relatoria e abriu para questionamentos. Posto em votação,

o calendário 2020 - campus Umuarama foi aprovado por unanimidade. 2) apreciação do

calendário acadêmico eprocesso 23411.009180/2019-77 e 23411.016127/2019-22,

administrativo 2020 - Campus Avançado Goioerê. O membro Gabriel disse que está

substituindo o professor Marcos, e que fez o parecer que na sequência foi lido pelo mesmo, Após

a leitura da relatoria, que será inserida como anexo da presente ata, o membro Gabriel disse que

houve uma alteração na data para mostra de curso, pois tiveram muitos problemas com a

divulgação no campus no processo seletivo. Afirmou ainda, que o interesse do público alvo é

muito dependente dessa divulgação, e que dessa forma, foi decidido no CGPC que seria

proposto a PROENS que a realização da mostra de cursos seja em agosto. Outra alteração

realizada foi a inclusão de um sábado letivo no primeiro semestre, para a realização da festa

junina, totalizando duzentos e um dias letivos. Posto em votação o calendário 2020 do Campus

Avançado Goioerê foi aprovado por unanimidade. 0 membro Netúlio precisou deixar a

reunião por ter aula neste horário. O Presidente Thiago encerrou a Ordem do Dia e iniciou a

Comunicação dos Membros, passando a palavra para a membra Larissa. Comunicação dos

Membros: Larissa disse que vários alunos do ensino médio e superior a estão procurando para

falar da questão da restrição do banheiro feminino no bloco administrativo, e que, então, enviou

um e-mail ao Diretor Geral solicitando a inclusão do tema na pauta do CODIC, e que ele

respondeu dizendo que há processos relacionados com o tema que ainda não foram concluídos, e

que enquanto não fossem concluídos não colocaria o assunto em pauta para não prejudicar o

andamento de tais processos. Continuou dizendo que o e-mail foi enviado há um mês e que esses

processos estão restritos, desta forma, ela solicitou uma resposta formal acerca das

reivindicações feitas. O Presidente Thiago leu o e-mail de resposta do diretor Alan: os processos

23417.071023/2019-21 e 23411.070832/2019-16, que tratam da referida matéria, estão em

tramitação, e qualquer decisão ou alteração das normas vigentes pode prejudicar o andamento

processual e interferir negativamente na conclusão dos litígios, bem nos procedimentos

pedagógicos de orientação estabelecidos pela seção competente. Desta forma, foi orientado

que se aguarde a conclusão dos referidos processos, para que se chegue aos resultados finais

e, por fim, incluir a matéria em pauta. Tais medidas visam a não interferência das investigações

e medidas pedagógicas, e garantia da fundamentação, imparcialidade, coerência, razoabilidade

e proporciona/idade nas decisões. Contudo, nada impede que você se manifeste durante a

Comunicação dos Membros. Sobre o convite de pessoas externas ao colegiado, deve-se

cumprir o disposto no artigo 22, da resolução 22, de 02 de setembro de 2014 .O Presidente

Thiago acrescentou que os processos mencionados pelo Diretor-Geral existem, mas se tratam de

processos distintos do assunto da pauta. Os dois processos se tratam de processos disciplinares,

um dos processos se trata de desacato e outro sobre uso de ambientes identificados como de

entrada restrita. Registrou, ainda, que existe um outro processo que tramitou desde dois mil e

dezessete, que é o processo que levou a atual decisão de restrição do banheiro. Garantiu que

este processo é público, e se a aluna necessitar de ajuda para acessa-Io ele será disponibilizado

mediante sua solicitação. Disse ainda que o que foi passado pela cheha imediata e que o espaço

continua fechado, com base na discricionariedade da ação, confirmada pela procuradoria. Diante

da resposta do Diretor Geral e da solicitação da membra, Thiago disse que pensa que se trata de

dois assuntos diferentes, uma coisa se trata de comportamento disciplinar e outra coisa é o

pedido de revisão de processo, então se a solicitação da aluna é realmente a revisão da ordem

final, ela precisa solicitar a inclusão de pauta na próxima reunião do CODIC, podendo ser ela

mesma a relatora, e que ela poderá ler todo o processo, montar o relatório formal e apresentar a

exemplo da apresentação da relatoria do membro Gabriel nesta reunião, com fundamentação,

ocorrências e fatos, para desta forma, ser apreciado pelo CODIC. O Presidente Thiago

acrescentou que o CODIC é uma instância superior a Direção Geral do campus, de maneira que

as decisões aqui tomadas devem ser acatadas, cabendo sempre a manifestação das partes

envolvidas. A membra Larissa perguntou se o processo que está sendo feito é para reabrir os

banheiros. Thiago disse que não há processo para reabrir o banheiro, e que um processo pode

ser aberto a partir da fundamentação do processo que embasou o fechamento. Continuou dizendo

que ha' uma contextualização do motivo do porquê o banheiro foi fechado, mas que há direito de

descontentamento e discordância, a partir disso um dos membros do colegiado pode assumir a
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responsabilidade e proceder com a revisão do processo. O membro Danilo perguntou se o

processo que determinou a restrição do banheiro foi apreciado por algum colegiado, Thiago

explicou que o parecer da procuradoria federal afirmou que essa decisão é um ato discricionário,

e desta forma não é preciso passar por instâncias. O membro David perguntou se o processo

poderia ter vindo para a pauta do CODIC, e o Presidente Thiago disse que sim, mas isso é uma

decisão do gestor. O membro David disse que entendeu que o primeiro contato da aluna era para

pedir instruções de como trazer a pauta para o CODIC, mas a membra Larissa disse que na

verdade a dúvida era por quê a pauta não tinha passado pelo CODIC antes da tomada de

decisão, e que entendeu que ela não poderia colocar o assunto em pauta enquanto os processos

não forem concluídos. O Presidente Thiago disse que não concorda com a posição do Diretor

Geral, porque, na opinião dele, são processos que tratam de coisas diferentes. O membro David

perguntºu se o Diretor Geral pode negar essa pauta se a Larissa solicitar e instruir o processo. O

Presidente Thiago respondeu que o presidente não tem a prerrogativa de dizer qual pauta entra ou

não, mas que ele justificou que a pauta não entrou porque não foi devidamente instruída para fazer

parte da Ordem do Dia. A membra Larissa disse que houve um desentendimento, pois a

orientação que ela recebeu era que ela deveria enviar um Email para o gabinete solicitando a

inclusão da pauta, e no entendimento dela o Diretor—Geral negou a pauta. O Presidente Thiago

disse que isso vai ser registrado em ata e que isso pode ser melhor explicado depois. Nada mais

havendo a tratar, o Presidente e Diretor—Geral Substituto agradeceu a presença de todos e deu

por encerrada a reunião às dezesseis horas e vinte e seis minutos, da qual eu, Maria Vitória

Carvalho Rossa, secretária “ad hoc”, lavrei a presente ata que será aprovada e assinada pelos

presentes.

Documento assinado eletronicamente por MARIA VITORIA CARVALHO ROSSA, Servidor Técnico
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às Administrativo em Educação, em 11/11/2019, às 11:25, conforme horário oficial de Brasília, com

e? US$ fundamento no art. 69, % lº, do Decreto nº 8.539 de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ISAAC CIRQUEIRA LOPES, Servidor Técnico

Administrativo em Educação, em 11/11/2019, às 13:39, conforme horário oficial de Brasília, com

Decreto nº 8.539 de 8 de outubro de 2015.33% fundamento no art. 69, & lº, do

Documento assinado eletronicamente por DANILO SANDRO BARBOSA, Servidor Docente, em
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11/11/2019, às 13:57, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 69, é 19, do

etaâmmw Decreto nº 8.539. de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por DAVID FERNANDES DE SOUZA, Servidor Docente,
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em 11/11/2019, às 14:04, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 69, é lº,

stat trâà do Decreto nº 8.539 de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por REJANEA OLIVEIRA BRITO MATUSAIKI, DIRETOR(a),

% em 11/11/2019, às 14:05, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 69, & lº,
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estª do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por THIAGO PEREIRA DO NASCIMENTO, DIRETOR(a), em
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11/11/2019, às 14:43, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 69, & lº, do

tetragrama Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por NORMA BARBADO, COORDENADOR(A), em

11/11/2019, às 15:06, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 69, é 19, do

atas Decreto nº 8.539 de 8 de outubro de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por GABRIEL AUGUSTO CACAO QUINATO, DIRETOR(a)

3%?
SUBSTITUTO(a), em 11/11/2019, às 17:26, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento
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no art. 69, & 19, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por NETULIO ALARCON FIORA'ITI, Coordenador(a) de
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Curso, em 12/11/2019, às 08:28, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.

&? Pªrªi & 69, Q lº, do Decreto nº 8.539 de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ALESSANDRO APARECIDO DA SILVA, Servidor

écnico Administrativo em Educação, em 12/11/2019, às 09:05, conforme horário oficial de

rasília, com fundamento no art. 69, é lª, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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Assunta: Calendªe Acadêmica e Administradª 30:31:11 — fíampus Avançada
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tatteressadcz Camper; gªrra lªrgada Goioerê
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O presente amt-“esse é aberta em 08: de juihe de 3020 tem e motivação de

se criar um Crepe de Tratmitre para: &Fâzijºf“ a atenderia; Aceàêmite & Ad—

rnmistratíw da ana dia 3020 sem; as conselhos. Sãº anexadas emails fis;

indiceçâes da WWE—tªl,, ÉÉQPLAN & Patati—ala, Da Frástteiteria de &nsinu

sae tadicadas names das ªtazanar. de Ensino Médio Tiª,—mice. Ensina 5a»

barrar & Assistencia ãstuderrtll, Pªssam adºtaria mrwtte pa ra Direraras da

Ensine de tímidas &: Camas Large para cºmecar a referida ar;

Adema Portaria nº me se ti degeãhade me que designa a 9 mam»

bras para» o 43“? tem prato de conclusão das atôfâãadª em me da zig-nam

de 20%:

Ata e ligta de presença de reuniam dia GT é anexada referente a reunião de

02 de agosto de 201%, ende se digitada e deliberou paia: minuta de pra—-

gasta ele «Zatendarte, atraves de Mªndra dªe Resoluçãd. Pianiitta contendo o

(Calendario e as legendªs,

Em me de secam de EG:-“1 %, a presidente da Ciª?“ extra-mmm sf; tratarªm-::: pre—

cezsa para o Pedªleira? de Emir—re. através são Qatªumaem nª 03333“;

O ere-aaa? da Emater; esta raiana :; prºmessa para e ªtraiª-seriªs; de, Expedi—

ente da asim; ia em tiª» de agoata de 201.3 pelo Sespa-ces nª 1338823373;

EM&TEWTQ Emamg na wma % tempus “atuaram
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Mºª—$ enãttse, & Diretma de Expediente estamiaea a process—:»: para cr titre-

te ae &abtnete em ªi:—ª; de agosto de atrªi Eiª pela Des-mma nº“ mªtt—Essª;

Ci Cªtete de Eabên are da ciência e encamtnha o processo pa ra & Samara ra

da Útgâtrã Categ—ams « SQC pa ra submeter aos cattselªhes de iPP—“R para

apreciaçãº e deliberação ar; mas. de Úêâãjítâªtíhâii aº Mamet,

Em 12 de agaste cia 30319, a SOE marreta as mnseêtteãma dªs) CO—MSEPE

Pªtª reuniãc ordinária anamnese a sesta que inclui na ítem ll — Ordem do

Dia. pauta eª 311 o eresante processe sat; respensabllâdade da canse—

líbeirn—relemr Éteagniai Maura;

Em E? de agreste de 201%? o parecer nº Datas,—imã % exarado pela rgc—rise»

lªheirnºrelamr gzearriei Maura mm parecer fâvtât'áttâf sem sugestões e at:—«'

sewaçãea;

Na mesma: data, e secretário de SOC anexa extrªem de ate de resmas sr»

dàieàrre ao CONSEPE canteacts s déeêtbefação da relata de presente pro»:

cesso, com vntaçãc favorável % estocada pela maieria abs—dieta, tende 2

&: emanações;

Na sequêncãa &; tem a: mesma data-,,. caneta e:: ?ãfãºâr aº 31332019 assinado

pela Presidente de massas com a detiªeteç—âp mnsuttlva & materia:

ârra "ª:? de: agosto da 301%, a Sitit? convoca se reeselheiros da catªratª

pa ra restritas ordinária anexandº a peum que %nrtuft no item ll «. Ordem de

iªte,. pauta nª“ a; a presente prece-ssa sua respansabíi—idade de canaatitetra

reta.—arara teresina Santa-tez:

Em: na de setembro de 20125? o pa racer nª 04201 && é exarada pela tense“

FhiEãFã—"rã'ãtªrã jamanta ãaazalez mm parecer favorável sem sugestões e

ets—se Nações;

' tramitam saem na emai ] campus. amam-ama
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ªm ” dª setembro: da: 21018, e secretária da 304: anexa entram ag ata (ja

reunião orar na de causas cantando ãº Cleªners—ção da reãatn de. pra—

aente precisam, tem WEÉÇÉG ferrari—amet & aprºvada; por enamâmídade:

rita sessenta, em t?; de setembro de esta, caneta e Parecer nª mama

asainadn pela Presidente da musa,? sem a deliberação Emnsuiãwa a Fête-

teria;

Em tt de setembro às: Editª, & SQC mªtªrªm as ccnseiheãms de causar

Pªrª resmas ordinárias anexandu & pauta que Encteí. no item tªl — Gªrden—g da

[Jia, pa uta nãº a a ;?E'ÉSÉFI'EÉ precessa sob responsabilidade da canseiheira—

reàetdr titre—gn EBTTÍÍEFIÍÇ

Érn 235: de setentista de 203%? & carecer nª 0443555 & exarado petri) range—

Iheíra—relet—or tlãego Zontinã tem parecer tauarãveã sem sugestões e obser—

va ções;

tita rna-ama data, nave parecer é inserida tem a nº M?ªãõã tem na recer

tavarsàvet & sugestões de iaciasão de Art. 205!“ & renumerºaçãe das demais

na sequêttcia;

em Q:: de autumn de 3.01% a secretária da 15.00“ anexa entram de atª Etª

reuailâa ordinária da —Ú3hi5.tJF' Cºmenda & deliberação do relato da garºa»—

same processe, tem uotaçãp favorável ªnder-nda atteraçâes & apressada

parª una eimtdade;

Em 03 de eetubrc de me e entrada & Respiração nª? 39 contenda & Caten-

dária Acadêmica & Adm—mªstratàvn para a ana tie 2.020 agravada em tadªlae

ea festa natas;

Em e? de camera de 20153 & emitido— o Dfãcãtt nº 'E ao referida prece—esa,

deeds» encaminhamentds para eêaboraçâo da Estenda ria Acadêmico & Arit—

% gastarem retratar, na premiº. ] campus “mªtaram-

% ªtªcarªm P?, 353 Em siti « gangue mama:-ç ªmami-zm , Pã CEF“ MAST-ªmª w Brasil ; Farlei 9533411 $$$—“8280
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Paranã

andrade Lªma—arame

miniatratiw das ta me? e procedimentos: para aprsvaçã-u.

Em 350 de outu [::/ra de em e se procede com a abertura de Processo nª

234“ ti,.ªãtãªiztªiãtitâvãª reativada pete mais nºi sentido no PWÉÉSSC? nª

2381 tá?-1031803033? para instrução QâªGCESx-“Eâtãª mrgr— e arab-sata do «Caf

tenderão &Càdêmêaà e Administrativa de Cameras Arrançaâe Gºioerê. para

& ÚIRÁÚPRDEMÉ,

É
?, ?UítaãElAMENTQiS QQ 3551100 trazân de mamei

O pedido se tu ricamente nos seguintes aesgan—vma legais:

|—
t—eà nª ªªa-09% que estabeiece a Lei de Dtretrizes & Bases- da Edumaçâc

Mªssai:

Reseluçãe nº 5311201? - CDNSLJPrli—“Pt—t que dista-fre sabre & Organizaçãa ai:»

dâtiÇn—fªedagiãgiía da tducaçãe ifª'reàªiasicnai Tecnica de Nível Média e Fer»

margeia Imei—aê & Ébattntrada de Trabalhadnres no âmbito cªia tasa—term Fede-

ral de Paraná »» EPP;—'t;

Resetaçân nª german — Q'Úiriíãtããªrãiºªlt que dispôs sabre a Úrganizaçâe tiri—

deticeePedsgegêça da Educação» Superãar ns amb—irc de instaura Eªe-dare?

da Fa ra ná =— IFPR:

Reactuçâne nª SHEEN ?“ _, ÇQNEUWEÉPR qee dispõe sobre a Úrªganíãaçàe

aidatátdtªettagúgíca da Eastman Eªrnttàsinnal Técnica da ªtirªvª—'ª Médiº &

iii—armação Imita? & Canrtnuade de Ttaíªãaíãªtàíítín as no âmbitº? do institutº

Federal de emas » iPP/R;

Portaria nº ªrmarªm e — Steªuª-zerar??? ase: trªta a Gratis de Traíraiã'ãtr para

Ela coração da [atenderia Acadêmica sa .ªrtmínãiatrattw da IFPR. para 2020

E&SYWWÚ “sem?“ ªº%% E Carmem; Umuarama

Ratier-ªta FE 3332 tem 3533 .» lª'—encima ensina:-&&, Lit-narram » Pª & Cª? 82507343“.- arestª lí mªré; Wit ãããt—âãtªãª
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:$ CÚNSTEÉEMÇÚÉÉ ídââãâ Q&sqaãsadgf jurisgãuâêasâàa àªmaáizha mgª);

«ª» Rgêsyzzfu—çàm aªª 355 às 263 da mama ªºs: Ema fai aprºvªda uªm fºram as Íªââàrâcía'fã

Câílâª—lãkªn'ââ & daêíbarativaa, mê íªúàâilâm membra E&ãíãâªãtãããkªàâ ªe mma

Çªâagc'íàârã % “Kampªrana—rasta amam wmsidwmda ªssª ªaª ªm aprgcaªw àammcràtím;

à:: magma» da aamâmçâú aia; (saramagº Amaàmim & ªdministrªm às; Campªa

Mªngás Gaimªn? fºi mmmm dua farma âêmmãâiâfsà palm;- aamêmrgs am

(ªmam; ciª Éi'kfrªã maaifªªtaçâa & àgwidamªmê dªlâbasam mia miªm

&. ?ÃÉEMEgí CQÉÉLHÉW—Úí

Dªmª a amªm gate: falam & gia pagam ªmªva & aprwaçàm das %%%&——

m Ágatª—ªmiga & Admmiãtraâífm às Cia—mms &waçatm Gamª/ré cmgam amam“

& MGEgTÉEE E ÚBSEWJRÇÓES (% amªrªm ªi??—ªma & mamã-::

ximãêcgrme as; ªfim; &“ & dºi:! Pargª-gagª nº 3341? ªi %%%&me ªvant Éêãífíâââ—ãâ a Mmx?)

às zamieíam Mªgia-manta írná'ãmíâjvsª Cªmarim & Galªndárãa &mêmim & &ªmmãiaa

âgaãâ'm da Çamgmg àwnçaâm %aêmêíâ & a ata dªwêáãmnw &âaãmâáâ sigªm %%Wíâsfà

mªgma,

&abmâãà aªi/a 'Éªíarªâçâú-âêrak G? de &&wâmªnm da 351%

Mªrtª ªma

Kama tª?—Rª'êzãmf
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